

Descarada Intervencion del Emb. Yanqui

Este señor no se ha cuidado ni de guardar las apariencias

Esta semana ha tenido lugar un acontecimiento insólito. El Embajador de los Estados Unidos, dándonos el trato de una colonia, intervino para que fuera decomisado un folleto que había llegado procedente de México, en que se denunciaba la participación de su país en el movimiento armado que dió lugar al derrocamiento del Presidente legítimo de Guatemala y la instauración del régimen tiránico de Castillo Armas.

La prensa de don Otilio Ulate, que tanto presume de ser democrática, se prestó para azuzar al Ministro de Seguridad para que éste se ocupara de la indigna tarea de ordenar el decomiso del folleto en cuestión. Así, Ulate continúa en su tarea, nada gallarda por cierto, de incitar al Gobierno de Figueres contra los restos de democracia que quedan en el país. Es como hemos venido denunciando, una oposición Sui-géneris. Ulate, siguiendo órdenes de la Embajada Yanqui se aprovecha de cualquier tolerancia democrática del régimen de Figueres para acusarlo de "comunista" e instigarlo para que reprima violentamente cualquier manifestación democrática

y anti-imperialista que se produzca en el país.

La opinión pública nacional se ha indignado con la descarada intervención del Ministro Americano en nues-

tros asuntos internos y con la conducta del Gobierno y de su opositor Ulate, quien cada día se significa más como un dócil instrumento de la Embajada Norteamericana en nuestro país.

5 millones de sacos...

le vendan esos excedentes al mundo socialista.

Nuestro periódico, desde hace más de un año, anunció la "sobreproducción" de café, explicó en qué medida esta "sobreproducción" abocaría a nuestros países caticultores a la ruina, a no ser que tomaran medidas eficaces. Y haciendo un examen serio de la situación explicó que la primera y fundamental de estas medidas tenía que ser el establecimiento de relaciones diplomáticas y comerciales con la Unión Soviética, China y las Democracias Populares de Europa, pues estos países no sufren el fenómeno de las crisis económicas que están afectando al mundo capitalista.

No es un secreto ya que los países de Europa y Asia han cogido ese ca-

—(Viene de la Pág. 1ª)—

mino para capear muchos de los graves problemas económicos que los afectan.

Pero la FEDECAME, que ha terminado por reconocer la existencia de excedentes que antes negaba, deforma las características del problema y en vez de señalar la salida concreta, cae en el ridículo de afirmar que esta crisis se puede resolver mejorando las calidades del café. Según la FEDECAME los excedentes del café no se venden, no porque las masas populares del mundo capitalista se encuentren empobrecidas y sin recursos económicos, sino porque la calidad del café no les agrada.

Trata la FEDECAME de localizar el frío en las cobijas, y con ello cae en el ridículo.

Nuestro periódico tiene informes fidedignos de que los productores de café más importantes del continente, incluyendo a los costarricenses, así como varios políticos gobernantes de América, consideran indispensable y urgente el comercio con el socialismo, y que incluso han tratado de dar algunos pasos en ese sentido. Pero le temen al agresivo imperialismo norteamericano, que ordena el no comercio con el socialismo y la ruina y miseria de nuestro pueblo.

Sin embargo, ya Colombia ha dado el primer paso, gestionando la venta de café al socialismo, y muy pronto los demás países cafetaleros para sortear la crisis económica, tendrán que decidirse a comerciar con el mundo socialista.

Control Yanqui Sobre C. América

ESO PERSIGUEN LAS CONFERENCIAS CENTROAMERICANAS

En nuestros tiempos están de moda las conferencias centroamericanas. Un día se reúnen los ministros de hacienda, otro los de agricultura, luego los de educación pública, más tarde los de seguridad pública, y así todos van cayendo en la olla que les viene cocinando el Departamento de Estado Yanqui.

Las tales conferencias centroamericanas no ameritarían ningún comentario, si todo se redujera a discursos unionistas y acuerdos inoperantes. Pero en realidad de verdad, hay algo no sólo trascendente, sino grave en la verificación de estos conclave. Todos forman parte de un plan conjunto trazado por el Estate Department, para unificar y someter a su completo

dominio económico y militar a las 5 repúblicas del istmo, y para llevar a cabo el viejo proyecto de canal interoceánico usando el río San Juan y el Golfo de Fonseca.

Ahora se habla de la "integración económica" centroamericana. Se habla también de la "integración" cultural, de la "integración" militar, etc. Pero todas estas diversas formas de integración buscan un mismo fin: facilitar el dominio y control yanqui sobre los cinco países centroamericanos. Es, en las nuevas condiciones históricas, el mismo plan que trajo hace un siglo William Walker a Centro América. Ni qué decir tiene que los Mora y los Santamaría nos van a hacer falta de nuevo para encarar a los nuevos filibusteros.

ESTE PERIODICO

VALE ¢ 0.25

Página TRES